

Svp besoin de votre avis sur plusieurs points

Par **Alix22**, le **15/06/2016** à **13:52**

Bonjour les Juristes,

Je souhaiterais avoir un conseil.

Je sais qu'ici c'est un forum de droit (je viens moi-même de droit) et vu la difficulté à obtenir des M2 je cherche à bifurquer dans une autre branche.

Donc je voudrais savoir si selon vous un M2 en gestion serait difficile pour quelqu'un qui comme moi vient de droit.

En effet, j'hésite un peu car ca a l'air assez différent et très matheux. Faut-il être un crack en maths pour aller en gestion ?

Le M2 que j'ai vu je ne sais pas si je serais accepté (ils acceptent des gens venant de droit qui veulent développer des compétences en gestion donc ca ne semble pas impossible).

J'aime le droit mais je ne peux pas déménager en présidentiel pour raisons financières et comme je vis en ile-de-france tout est très sélectif. Du coup je me dis autant tenter dans un autre M2.

Je ne parle pas d'un M2 en gestion genre CCA mais d'un M2 en gestion genre plus orienté analyse (donc proche du droit enfin j'espère). Je me dis que peut être que ça me permettrait de rester en droit en effet la gestion ne me semble pas incompatible avec le droit des sociétés par exemple mais complémentaire donc je pense que ca n'est pas incohérent.

Mais je me demande si c'est super dur à gérer (à cause des maths). J'ai fait mes formations à distance jusqu'à présent et je valide un M1 avec mention AB et j'ai fait aussi un stage pendant mon M1 et des jobs pendant ma licence. Donc je m'en sors pas trop mal à distance sauf que dans mes cursus je n'avais pas de maths (à part un peu le droit fiscal).

Donc quelqu'un peut-il me donner un avis ? N'ayant pas fait de gestion je ne sais pas trop le niveau de difficulté (les matières ne me parlent pas j'ai regardé sur internet pour voir si je trouvais des cours mais ça ne me dit pas trop si ca sera abordable).

Sinon j'aimerais savoir si vous pouvez me donner un avis sur ces facs ?

- Paris 8
- Evry
- La Rochelle (Iae)

Merci.

Par **joaquin**, le **15/06/2016** à **16:36**

Bonjour,

En effet, la gestion demande d'être à l'aise avec les chiffres, et en particulier les statistiques et les mathématiques financières (plus tout ce qui est analyse financière, contrôle de gestion, comptabilité...). Si vous n'avez fait de maths durant votre cursus universitaire, vous aurez du mal à intégrer un M2 en gestion. Tout au mieux, vous devrez refaire un M1 gestion. Mais pourquoi bifurquer en gestion si vous avez déjà un M1 en droit ?

Cordialement

JG